
Acta Asamblea Extraordinaria de ADFI (2da Sesión)
Levantamiento del cuarto intermedio, Lunes 19 de noviembre de 2018

Orden del Día:
Elección de Decano/Decana

------------------------------------------------------------------------------

Inicio 13:00 con 51 afiliados presentes.

Presidenta: Sandra Kahan
Secretaria: Jimena Ferreira (Unanimidad)
Firman actas: 
Martín Randall, Cecilia Callejas. (Unanimidad)

Se resuelve hora de finalización 15:00 (Unanimidad)

Se presenta el documento borrador “Lineamientos ADFI 2019-2022” elaborado por la comisión ad-hoc (de 
carácter abierto) integrada por: Ignacio Irigaray, Alejandro Gutiérrez, Soledad Gutiérrez, Ivan López, 
Germán Navarrete, Rafael Terra, Ana Inés Torres, Matías Valdés.

Se discute el tema y llegan varias mociones a la mesa solicitando se agreguen temas y/o párrafos.

Se acuerda unánimemente realizar algunas modificaciones: Tema Cogobierno: quitar frase sobre 
“legitimidad”; Tema Vinculación con el medio: quitar lista de actores identificados como relevantes. 

Se acuerda unánimemente poner a votación la aprobación del documento modificado en general e ir 
aprobando las mociones de incorporar párrafos o temas al documento.

Se votan las siguientes mociones:

1) Aprobar el documento modificado en general.

Se aprueba la moción: 44 afirmativa; 0 negativas; 3 abstenciones.

2) Agregar un nuevo tema “Promoción de la igualdad de género” para el que se propone el siguiente 
párrafo:
Como gremio docente entendemos necesario acompañar el proceso de transformación global de los roles 
de género, promoviendo activamente acciones para eliminar la desigualdad de género.

Se aprueba la moción: 46 afirmativa; 0 negativas; 2 abstenciones.

3) Agregar un nuevo tema “Misión de la Facultad en la sociedad” para el que se propone el siguiente 
párrafo:
Es necesario evaluar el impacto que tienen en la sociedad las acciones de la Facultad de Ingeniería y 
evaluar lo que la Facultad de Ingeniería hace para que las personas que forma aporten a esa Sociedad.

Se aprueba la moción: 41 afirmativa; 2 negativas; 5 abstenciones.

Siendo las 14:55 se vota por unanimidad prorrogar la Asamblea hasta las 15:45 para terminar de discutir y 
votar la siguiente moción.

4) Agregar en el tema “Políticas de recursos humanos y carrera de docente” el siguiente párrafo:
No se deben aprobar grados 1 con menos de 20hs a menos de contar con una justificación y de manera 
excepcional. Si fuera el caso, no debería prolongarse la situación del docente en el tiempo. El aumento a 20 
hs de los grados 1 que hoy no las tienen debe instrumentarse en el próximo período 2019-2022 realizando 
un esfuerzo colectivo por corregir una situación que afecta de manera dispar a los diferentes espacios de 
FING.

Se aprueba la moción: 26 afirmativa; 13 negativas; 4 abstenciones

Se informa que otras mociones presentadas a la mesa refieren a: docentes contratados, criterios para 
evaluar las actividades de enseñanza de los institutos, apertura internacional. 



Siendo las 15:50 se levanta la Asamblea en cuarto intermedio hasta el viernes 23 de noviembre de 2018 a 
las 13hs. 

Fuera de actas: Se puso a votación una moción que proponía darle al tema (nuevo) Estatuto del Personal 
Docente mayor jerarquía en el documento. No se aprueba. (Afirmativa: 11, Negativa: 23, Abstenciones: 14)


